

美郷が迎えたのはじめての夏

美郷町となつてはじめて迎えた「夏」
町内各地でさまざまなイベントが開かれ
美郷の夏が彩られました



7月30日 サマージャズコンサートin美郷

県内外から2,000人を超える観客が来場し、真夏の夜のライブを楽しみました。



7月23日 第21回納涼の夕べ

町芸術文化協会六郷支部主催の芸能発表を、300人を超える観客が楽しみました。



8月7日 舟ッコ流し

七夕飾りをほどこした19艘の舟がお伊勢堂川を流れました。

8月6・7日 清水まつり

- ・樽みこし練り回り
大小8つのみこしが六郷地区の琴平神社から諏訪神社までを練り歩きました。



7月31日 焼炎招福祈願祭

厄年を迎えた男子13人が、畳で組んだ高さ6メートル、斜度45度のやぐらをたいまつを持って駆け上りました。



- ・仙南菖蒲太鼓の演奏
(菖蒲太鼓保存会)

- ・六郷東根湧水太鼓の演奏
(六郷東根小学校)



- ・魚のつかみどり大会

- ・よさこい踊りの披露
(六郷高校福祉科)



8月23日 第53回全県かけ唄大会

仙北荷方節に即興の歌詞をつけて、2人で唄のやりとりをする歌合戦。ことしは12人が出場し、横手市の中川原信一さんが優勝しました。

